

Pressemitteilung

Einsatz zum Schutz von Bäumen und Wald

Der Verein „GrünRaum-Schaffhausen“ konstituiert sich

Am 6. Juni hat sich in Schaffhausen der Verein „GrünRaum-Schaffhausen“ konstituiert. Die von Nora Möckli vor rund vier Jahren ins Leben gerufene Bürgerinitiative hat sich mit Neumitgliedern erweitert. Die Bürgerinitiative will einen besseren Schutz der Stadtbäume, der Grünräume, sowie des stadtnahen Erholungswaldes erreichen.

Nach den sehr gut besuchten Vorführungen des Films „Intelligente Bäume“ im Kino Kiwi will der Verein den Rückhalt in der sensibilisierten Bevölkerung nutzen.

Im Austausch mit den zuständigen Amtsstellen und einem bereits formulierten Erholungswaldkonzept soll die heutige hochmechanisierte Waldbewirtschaftung hinterfragt und durch eine sanftere, nachhaltigere Waldpflege abgelöst werden.

Die seit 15-20 Jahren eingesetzten schweren Maschinen verdichten die hochsensiblen Waldböden und töten damit lebenswichtige Mikro-Organismen ab, was die Fruchtbarkeit des Waldes mindert. Sie sollen deshalb im Erholungswald nicht mehr zum Einsatz kommen. Zudem sollen die noch vorhandenen alten, prächtigen Bäume besser geschützt werden. Der Verein GrünRaum-Schaffhausen wird sich zudem dafür einsetzen, dass die städtische Waldpflege für den Menschen einen nachhaltigen Erholungsraum schafft. Die Waldränder sollen wieder blühen und Früchte tragen können, auch zur Stärkung der Biodiversität. Die Waldstrassen im stadtnahen Bereich sollen möglichst wieder in fussgängerfreundliche Wege überführt werden.

Da wir in Zeiten des Klimawandels leben, strebt der Verein auf Stadtgebiet einen besseren Schutz der Bäume und einen Ausbau von Grünräumen mit Baumbeständen an. Zudem sollen nach Wunsch des Vereins Wege und Plätze, wo immer sinnvoll und möglich, wieder von Asphalt befreit werden, damit die Erde besser atmen und Wasser speichern kann.

Weitere Infos zum Verein, seinen Aktivitäten, sowie zum Vereinsbeitritt, können unter der Webseite www.GrünRaum-Schaffhausen.ch gefunden werden.

Nora Möckli, Präsidentin des Vereins GrünRaum-Schaffhausen